

Pressemitteilung

Ausschüttungen aus der Sparkassenstiftung stärken die Region nachhaltig: 13 Projekte im Landkreis Haßberge werden mit insgesamt 87.500 Euro gefördert.

Schweinfurt, 12. Dezember 2023

Die Sparkasse Schweinfurt-Haßberge engagiert sich in vielen Bereichen des öffentlichen Lebens: Sport, Kunst und Kultur, Soziales, Wirtschaft, Forschung und Wissenschaft und Umwelt. Damit stärkt sie die Lebensqualität in der Region und erfüllt darüber hinaus wichtige soziale Funktionen. Mit ihren Stiftungen fördert die Sparkasse ganz gezielt gemeinnützige Projekte und Vorhaben.

Auch in diesem Jahr gibt die Stiftung der Sparkasse Ostunterfranken mit ihren Spendengeldern dem kulturellen Leben im Landkreis Haßberge wichtige Impulse. Der Vorsitzende des Stiftungsrats, Landrat Wilhelm Schneider sowie der Vorsitzende des Stiftungsvorstands Roberto Nerosi freuten sich, insgesamt 87.500 Euro für 13 kulturelle Projekte ausschütten zu können.

Vorstandsmitglied Roberto Nerosi: „Die Vielfalt der unterstützten Initiativen und Projekte ist enorm. Sie sind wertvoll für die Gesellschaft in der Region und stärken das Für- und Miteinander. Viele sinnvolle Projekte können durch die Unterstützung der Sparkassenstiftung realisiert werden – das ist umso wichtiger in Zeiten immer engerer finanzieller Spielräume. Die enge Bindung unserer Stiftung an die Region ermöglicht Unterstützung da, wo sie gebraucht wird.“

„Gemeinschaft kommt nicht von allein. Gemeinschaft kommt von schaffen. Deshalb setzen wir uns für diejenigen Menschen ein, die sich für andere stark machen“, betonte Landrat Wilhelm Schneider. „Ich freue mich sehr über die verlässliche Unterstützung durch die Stiftung der Sparkasse Ostunterfranken. Denn viele ehrenamtliche Angebote im Landkreis Haßberge können nur mit finanzieller Unterstützung bestehen. Mit regelmäßigen Ausschüttungen honorieren wir das große Engagement vieler Beteiligter.“

Fördermittel aus der Stiftung erhält in diesem Jahr die Stadt Zeil zur Neuerrichtung eines „terroir-f“-Standortes in Steinbach und die Hochschule für angewandte Wissenschaften Würzburg-Schweinfurt für eine Stiftungsprofessur.

Weitere Spendenempfänger sind der Nordbayerische Musikbund mit einer Förderung für das „Kreisblasorchester Haßberge“. Für die Musikausbildung wurden der Musikbahnhof Gädheim, die Musikschulen Dreiklang Haßfurt und Ebern sowie der Verein Kultur e.V. Rügheim mit Spenden bedacht. Auch das Blasorchester Ebern 1960 e.V. erhielt für die Ertüchtigung der bestehenden Tracht eine Förderung aus der Stiftung.

Für ihr vielfältiges Wirken im Bereich der Schauspielkunst wurden die Theaterwerkstatt Haßfurt sowie das Theater Schloss Maßbach mit Zuwendungen aus der Stiftung unterstützt.

In den Genuss von Förderungen aus der Stiftung kamen das Ev.-luth. Pfarramt Westheim-Eschenau für die Innenraumrenovierung der Dreifaltigkeitskirche in Eschenau und die Lebenshilfe Haßberge e.V. zur barrierefreien Gestaltung des Pausenhofes und des Spielplatzes der Paul-Moor-Schule.

Dem Verein Stolpersteine e.V. wurde ein Zuschuss für die Verlegung von fünf Gedenk-Stolpersteinen gewährt.

Das Foto (© Thomas Engert) zeigt: Vorstandsmitglied Roberto Nernosi (links) und Landrat Wilhelm Schneider (rechts) mit den Vertretern der Vereine und Organisationen

Für weitere Informationen oder Fragen:

Sparkasse Schweinfurt-Haßberge
Thomas Engert
Jägersbrunnen 1 - 7, 97421 Schweinfurt
Telefon 09721 721-5330
info@sparkasse-sw-has.de



www.facebook.com/sparkasse.sw.has



www.instagram.com/sparkasse.sw.has